

Service de presse

Ville de Rennes/Rennes Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

Mercredi 7 janvier 2015

Attentat contre Charlie Hebdo

Communiqué de Nathalie Appéré

Nous éprouvons tous, ce soir, un sentiment absolu de tristesse et d'horreur.

L'attentat contre Charlie Hebdo est un acte d'une effroyable barbarie. Il plonge dans le choc l'ensemble de notre pays.

Douze personnes ont trouvé la mort. Certaines autres victimes sont dans un état très critique. Toutes nos pensées vont, en ce moment, vers elles, vers leurs familles, vers leurs proches.

C'est la République qui est attaquée aujourd'hui.

Elle est frappée dans sa liberté. Les journalistes et les caricaturistes qui ont été lâchement assassinés l'ont été pour le seul crime d'avoir exercé leur métier. Ils l'ont été pour avoir toujours refusé de céder aux fanatiques et aux barbares.

Elle est menacée aussi dans sa sécurité. Deux officiers de police sont décédés dans l'exercice de leur mission. Aux forces de l'ordre qui sont actuellement mobilisées, partout en France, pour assurer notre sécurité et pour traquer les auteurs de cet attentat terroriste, je veux dire notre soutien indéfectible.

Face à la barbarie, il ne peut y avoir qu'une seule réponse : le rassemblement de tous les Français, le front de tous les républicains, l'unité d'une Nation qui ne renoncera pas à ses valeurs.

Ce soir, la République est en deuil.

Mais plus que jamais, la République est notre combat.

Un combat pour la tolérance.

Un combat pour la fraternité.

Un combat pour notre liberté.

Oui, ce soir, nous sommes tous Charlie.

Nathalie Appéré
Maire de Rennes
